



Gewinn der Sonderauslosung der Sparlotterie geht nach Verl

Anna und Heinrich Becker freuen sich über nagelneuen VW Polo



Kundenberater David Leach (links) gratuliert Anna und Heinrich Becker zum Gewinn des nagelneuen und knallroten VW Polos.

Verl, 2. Juli 2024

Anna und Heinrich Becker aus Verl hatten bei der Sonderauslosung der Sparlotterie im Februar 2024 großes Glück: Auf ihre Losnummer fiel der Gewinn eines nagelneuen VW Polos. Nach einer etwas längeren Fertigungs- und Lieferzeit gratulierte nun David Leach, Kundenberater des BeratungsCenters Verl, den glücklichen Gewinnern.

Bei der Sparlotterie können jeden Monat bis zu 50.000 Euro gewonnen werden. Zusätzlich dazu gibt es jährlich vier Sonderauslosungen, bei denen es unter anderem tolle Sachpreise wie Autos zu gewinnen gibt. Ein Los kostet 6 Euro. Davon werden 4,80 Euro gespart. Der restliche Betrag ist der Losbeitrag, von dem wiederum 30 Cent in regionale und gemeinnützige Projekte in Verl fließen. „Die Sparlotterie der Sparkassen macht es somit ganz einfach, an sich und an andere zu denken. Denn jeder Losinhaber spart

für sich, unterstützt gleichzeitig die heimische Region und hat dann noch die Chance viele attraktive Preise wie beispielsweise dieses tolle Wohnmobil zu gewinnen“, bringt David Leach die Vorteile der Sparlotterie auf den Punkt. Die Losziehung erfolgt monatlich. Die nächste Sonderauslosung findet im Oktober 2024 statt. Hier gibt es 30 VW Golfs inklusive eines Übergabe-Events in Wolfsburg zu gewinnen.